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№２２７９ 第２６回例会 ２０１３．１．１７ 晴 

点 鐘：高橋裕之 会長 

進 行：原田雅式 SAA 

ソング：我等の生業 

 

会長挨拶 

高橋裕之 会長 

 

皆様こんにちは。このところすっかり寒さが増して、

とうとう雪もふりましたね。私の居住地は、市内でも

指折りの寒い地域なので、さぞや雪が残るだろうと

心配しておりましたが、思いのほか積もらなかった

ので、ほっとしました。何れにしても、例年より寒く、

巷ではインフルエンザも流行しておりますので、皆

様、お体には十分ご留意ください。 

先週に引き続き本日と次週は、会員の皆様の年

頭所感を発表して戴きますので、よろしくお願いい

たします。 

 

会長報告 

特にありません 

幹事報告 

若鍋武良 幹事 

 

皆さん今日は。先週の例会後、当クラブの新春

囲碁大会が、原田雅式会員の別荘を会場に行わ

れました。東京湾が眺められる絶景の地にあり、昨

年１１月初旬に親睦旅行で訪れた「エクシブ山中湖」

を思い出しました。「エクシブ東京湾」とでもいうべき

快適な空間でした。原田会員有り難うございまし

た。 

幹事報告をします。 

１．第４分区インターミーテイングについて 

ＩＭの内容が下記の通りになります。 

期日；２月１５日（水） 

会場；木更津冨士屋 季眺 

内容変更 ①が加わります。 

①外務渉外官アメリカ海軍中佐 テッド・ゲッチ

マン氏の講演 

演題『トモダチ作戦＆絆』 

②杵屋佐登福師匠 『邦楽の調べ』 



２．回覧 

  木更津東ＲＣ会報、富津シティＲＣ会報 

会員増強アンケート調査結果（ガバナー事務

所） 

３．例会変更 

  上総ＲＣ １月２４日（木） 点鐘１８：３０ 

  内容：新年夜間例会 

４．１月３１日（木）の例会について 

点鐘 １８：００ 

内容 三枝一雄会員叙勲祝と傘寿から卒寿へ

向かう４名の大先輩を祝う会 

 

委員会報告 

管理運営委員会 

須藤 隆 委員長 

（先週報告分） 

 

年が明けて、次年度の役員に対するセミナー等

が予定されておりますので、本日次年度の役員名

簿及び各委員を発表いたします。（巻末掲載） 

会員全員が２つ以上の委員会に所属するように

して特定の人に偏らない配員としましたのでご了解

ください。 

 

榎本守男 親睦担当部長 

 

１月３１日の祝賀会の概要が決まりましたので報

告します。 

名称は「三枝会員の叙勲祝と傘寿から卒寿へ向か

う４人の大先輩を祝う会」と決定しました。当日の出

席予定者は、会員１９名 婦人１０名 事務局１名の

合計３０名となりました。 

アトラクションとしてお祝いのコーラスをする予定

です。ベートーベンの第９ 歓喜の歌です。１月２０

日、富津市民会館で１０時より練習の予定です。先

生に指導していただきますので是非ご参加ください。

美しい調和のとれた歌声をプレゼントしたいと思い

ます。 

 

会報・広報委員会 

刈込一弥 委員長 

 

１～４月の会報作成を担当します。原稿の送信

は下記の宛先にお願いします。 

Email：sazanami@futtsuchuo-rotary.org 

Fax:  65-3304 

 

年頭所感 

刈込一弥 会員 

 

あけましておめでとうございます。今年もよろしく

おねがいします。 

委員会報告で申し上げたように会報作成を担当

することになりましたので、これを自立して遂行でき

るよう努力します。 

 



大網庄一郎 会員 

 

我家の正月は、娘２家族と我々２人の１１人で１

年のスタートをきります。ところが今年の雰囲気が今

までとはすこし変っていました。昨年の７月からクラ

シックバレーでカナダに留学している孫娘が、冬休

みで帰ってきたため、もっぱら話題がバレーと音楽

に集中しました。 

話が盛り上がったところで、昨年のクラブ忘年会

のＤＶＤを見せたところ、みんな大喜びで、それで

は我家でもバンドを結成して、みんなで楽しもうとい

うことになりました。 

＊バンド名 ＯＦバンド（大網ファミリー） 

ＦＣバンド（富津中央バンド）に因んで 

＊当面の楽器 ピアノ、 

ピアニカ 

トランペット 

サックス 

ハーモニカ 

マラカス他 

さあー、どうなりますやら。 

皆さんの前で演奏できるよう目指していきたいと

思います。 

 

志波 克 会員 

 

大網さんの賑やかな一家団欒をお聞きして、羨

ましい限りです。私の方は、上の娘の子達は代表

が一人でお年玉を取りに来ただけ、倅の双子は人

見ずで泣き通し早々に退散、という具合で、夫婦二

人の静かなお正月となりました。 

暇なので、電子書籍で買ったキケローの「老人に

ついて」など読んでみたところ、老年が惨めなものと

思われる理由は四つある、とあり、それぞれに反論

が書かれていて老年は決して惨めではないとありま

した。 

その一つ「老年には快楽がない」への反論に、

「粗野で狂暴な主人から逃れるように、まさにそれ

から逃れて喜んでいるところだ」「劇場の最前列で

快楽を間近に見る喜びは大きいが最後列の者だっ

てそれを遠くに眺めつつ、十分なだけ楽しむ」「肉

欲や野望や争いや敵意やあらゆる欲望への服役

期間が満了して、心が自足している、いわゆる心が

自分自身と共に生きるというのは何と価値あること

か。」等々、数十ページ屁理屈が並んでいます。 

私も「長い航海から帰り、陸地が見えてきた」残り

の人生を、屁理屈で価値を高めながら過ごしていこ

うと思います。 

 

高島治雄 会員 

 

年頭に思う 

異色の映画監督大島渚さんが亡くなった。私と

同年８０歳である。何かこんな記事や話題が気にな

るこの頃である。 

５０歳前年に大病した私がよくここまで元気に生

きてこられたものだと思うと、これからの人生は「おま

け」かなと…。１日１日がよかったの連続で過ごせれ

ばいいなと思っていたが…。 

今回、会員の皆さんの年頭所感を聞いていて、

私はずい分内向きな生き方をしているなと大変刺

激を受け考えさせられた。歳を取ったとはいえ、もっ

と前向きに自分探しをして新しいことに挑んでみよう



かなと今、思っている。 

その１つとして、私は大学半ばに中退してコック

見習いに入ろうかなと思った位、若い頃から料理す

ることに興味をもっていた。ここで、その思いを改め

て思いおこし、どこか料理教室に通い、男の料理を

学んで見ようかと…、それが実現できれば、ロータリ

ークラブの皆さんに声をかけて、会食パーテイでも

開ければ、そんな夢を持ちながら、自分探しに精を

出したいものと思う。 

 

須藤 隆 会員 

 

今年は、今までとは若干違った気持ちで新しい

年を迎えました。一つには今年は人生の節目であ

る古希を迎えるということ。もう一つはロータリーに

入って丸５年で会長の任につくことです。 

３０年以上前であれば古希はそれなりの響きがあ

ったでしょうが最近では９０才以上で元気な方が多

いこともあり、古希なぞ鼻たれ小僧扱いですが、本

人にしてみればもう７０才になるのかと多少の感慨

があります。 

そこで人生７０年の区切りに自分史でも書いてみ

ようかと思って、正月早々、自分の生い立ち、両親

のこと等をつづってみました。結構書く内容はある

ものです。書き上げるには１年がかりになるかもしれ

ません。これは自分自身の整理のつもりで進めて

みたいと思っています。 

ロータリーには志波さんはじめ８０才台で元気は

つらつ、才気煥発で私たちの道標となるような大先

輩がいることを大変ありがたく思っております。 

またそういう大先輩のもとで会長職を担当させて

いただくことに緊張感がありますが、貴重な節目の

年となるようにしたいと思っております。 

 

 

永島 強 会員 

 

皆様、新年おめでとうございます。 

私の年始めは毎年変わりなく恒例であります。ま

ず、鶴峯八幡宮「元旦祭」佐貫地区代表役員と私

共総代役員２５、６人での行事…。１０時頃より神社

中心とした歩け歩け大会に参加。 

２日～３日は、箱根駅伝（テレビ）、菩提寺の行事、

４日は、東京浅草で演芸廻りをして、夕方浅草寺参

拝と云う１日を妻と過し、今年１年が笑いの多い平

和な年であります様にと…。 

今年の抱負は、まず農業を主とし、ゴルフ、旅行

にと健康に投資をします。そして、当クラブ会員１人

１人が平和な年であります様に…。今年もよろしく

御願い致します。 

 

山田昌雄 会員 

 

平成２５年、新年おめでとうございます。 

昨年８月に母が亡くなったことから、正月は何もし

ないと決めました。しかし、孫からお餅つきをして、

お雑煮を作って、蟹とお肉（彼女らの言う肉とはも

つ煮のこと）を食べようとの催促、結局いつもといく

らも変わらない３日間でした。 

加えて、酔った勢いで１日の夜１１時から２日の

昼１２時まで６９回目の窯たきをやり、すっかり腰を

痛めて往生しました。横着者の何とか働き、結果は

言うまでもありません。 



年も年、もっとスローライフをと反省しきりでしたが、

どうやら新しいプロジェクトも引き受けざるを得ない

状況になっています。４日の仕事始式から連日関

係者への挨拶回りで、初例会を欠席してしまいまし

た。今年も皆さんには御迷惑をおかけしそうですが、

よろしくお願いします。 

 

ニコニコ BOX 

榎本守男 親睦担当部長 

千葉一利 原田会員の別荘で囲碁大会を開催で

きて。 

須藤 隆    〃   〃 

若鍋武良    〃   〃 

高橋裕之 榎本会員の新しいギター購入おめでと

うございます。 

榎本守男 ギター頑張ります。 

合計 5,000 円 

 

出席報告 

高島治雄 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/17 14   82.35%

前回 20/18 15   83.33%

 

訂正 

刈込一弥 会報・広報委員長 

前号で須藤会員の委員会報告が未掲載でした

ので、本号の委員会報告欄に掲載しました。お詫

び申し上げます。 

 

 

 

親睦旅行写生会特選 

 

 

―― テラスより望む富士 ―― 

 

 

高島治雄 

 



 

 

委 員 長

副 委 員 長

ﾌ ﾟ ﾛ ｸ ﾞ ﾗ ﾑ担当

出 席 担 当

親 睦 担 当

職業奉仕担当

社会奉仕担当

国際奉仕担当

新世代奉仕担当 ○刈込一弥　三井　進　

奉 仕 プ ロ ジ ェ ク ト
平川恵敏

　
三枝一雄

２０１３～２０1４　富津中央ＲＣ　役員・理事・委員名簿

 副幹事 刈込一弥　　副ＳＡＡ　石渡　鋼　永島　強  

 監　査　高橋裕之　大網庄一郎 

 高橋裕之　榎本守男　志波　克　平川恵敏

委 員 会 名

役 員
 会長 須藤　隆　直前会長 高橋裕之　会長ｴﾚｸﾄ・副会長 若鍋武良

 幹事 山田昌雄　会計 原田雅式　ＳＡＡ 大網庄一郎 

 須藤　隆　若鍋武良　山田昌雄　原田雅式　大網庄一郎
理 事

委 員

榎本守男

小野恒靖

会 員 増 強

志波　克

渡辺　務

高橋裕之

白石幸久

○高島治雄　千葉一利　三井　進

○白石幸久　小野恒靖　多田　勇

○石渡　鋼　平川恵敏　高橋裕之
　永島　強

○多田　勇　榎本守男　

○大網庄一郎　高島治雄

○若鍋武良　志波　克

会 報 ･ 広 報

　渡辺　務　永島　強　刈込一弥　多田　勇

　高橋裕之　石渡　鋼　若鍋武良　刈込一弥　

ロ 財 団 ・ 米 山

管 理 運 営
若鍋武良

原田雅式

ロ 財 団 担 当

米 山 担 当

○千葉一利　三枝一雄

○原田雅式　平川恵敏

○印：担当部長

 


